



## TRASCENDIÓ

**Que** la Enciclopedia Británica seguirá utilizando el nombre “Golfo de México” por dos poderosas razones, que dio a conocer en un mensaje por su cuenta de X, en consonancia con otras instituciones, como la agencia de noticias AP: “Atendemos a una audiencia internacional, la mayoría de la cual se encuentra fuera de Estados Unidos, y el Golfo de México es un cuerpo de agua internacional y la autoridad de EU para cambiarle el nombre es ambigua”. A ver si **Donald Trump** no les pone aranceles.

**Que** solo tres días después de regresar a su curul tras solicitar licencia, presuntamente para asistir al Supertazón del domingo en Nueva Orleans, el diputado y líder sindical **Pedro Haces** hizo maletas para viajar esta vez al Vaticano, donde se entrevistó con el papa **Francisco**, quien pudo haber ratificado en conversación privada su preocupación por los migrantes en EU y el “trato inhumano” que les da ese gobierno. El

legislador presumió en redes sociales fotos con **Alberto Barranco Chavarría**, embajador de México ante la Santa Sede, y **Franco Coppola**, ex nuncio apostólico aquí.

**Que** justo el día que la Sección Instructora de la Cámara de Diputados dio a conocer que analizará desaforar a **Alejandro Moreno**, el dirigente del PRI sacó a relucir sus amistades de alto nivel en la Casa Blanca y, en su gira por Washington DC, se reunió en privado con varios equipos de asesores y expertos en temas del T-MEC, seguridad y migración, afirmando que es un “perseguido político” y por eso intentan despojarlo de la protección. Seguro.

**Que** el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, consideró que la Suprema Corte “ya es intrascendente” e igual lo que sea que resuelva este jueves sobre la contradicción entre las suspensiones de jueces de distrito y el aval del Tribunal Electoral para continuar la elección, pues esa cámara se quedará con la sentencia previa de la Sala Superior, en respuesta a la pregunta de qué pasará si el pleno del máximo tribunal logra los votos para aprobar el proyecto del ministro **Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena** que MILENIO reveló. —